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Quale futuro per la discarica di Poiatica? 

 

Sin ora abbiamo creduto che il Consiglio Comunale e la commissione discarica fossero i luoghi in cui 

l’Amministrazione Comunale governa il fine vita della discarica di Poiatica. Con grande sorpresa abbiamo 

scoperto che le decisioni vengono prese in altre sedi. A seguito di recenti articoli apparsi sulla stampa siamo 

infatti venuti a conoscenza di un tavolo di lavoro a cui partecipano Comune di Carpineti, Iren Ambiente e 

Regione Emilia Romagna. In una prima fase, si prevede la definizione di uno studio tecnico ed economico 

sulla gestione della fase post-operativa della discarica e, in un secondo momento, la presentazione di un 

progetto rivolto ad una generica “riqualificazione del sito” e alla minimizzazione del costo di gestione del 

suo post mortem. 

Abbiamo sempre avuto un atteggiamento aperto e dialogante con l’Amministrazione di Carpineti. In questa 

situazione però dobbiamo chiederci se abbia ancora senso partecipare ai lavori della commissione sulla 

discarica o se, viceversa, non sia più decoroso prendere atto di come la maggioranza ne abbia svuotato ogni 

ruolo e significato. Crediamo che serva maggiore trasparenza su quelli che sono gli indirizzi 

dell’amministrazione sul tema della gestione dei rifiuti. Anche se oggi Borghi sembra usare toni 

tranquillizzanti, ad una interpellanza scritta che abbiamo depositato alcuni mesi fa, il Sindaco ha risposto in 

modo molto generico non smentendo la possibile riapertura del sito di Poiatica in virtù di una non meglio 

definita “necessità di trovare l’optimum per la comunità”.   

Crediamo che questo non sia più il tempo delle piccole astuzie e della retorica. La nostra gente chiede alla 

politica di parlare in modo franco e di ascoltare le istanze del territorio. Per quanto ci riguarda riteniamo 

che la chiusura della discarica non possa che essere considerata come definitiva. Di conseguenza, 

analizzeremo e considereremo con favore qualunque studio, modello, progetto o operazione sulla discarica 

di Poiatica che parta dall’impossibilità di conferire nuovi rifiuti al sito. Auspichiamo che il sindaco Borghi 

voglia unirsi a noi in queste considerazioni, ma se la pensa diversamente lo dica in modo chiaro e se ne 

assuma la piena responsabilità politica.  
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